

Tischfußball

OTC bedankt sich für die Unterstützung

Bereits in der letzten Juli-Woche hat sich Wolfgang Lawall im Auftrag des OTC Vorstandes auf den Weg gemacht, um für die Unterstützung des Vereins im Rahmen der ITSF World Championships Danke zu sagen. Erste Station war die Firma „Optic Lutz“. In den Geschäftsräumen - Unterer Markt 7 in 66538 Neunkirchen - hat er der sichtlich überraschten Inhaberin ein Bild der OTC-WM-Delegation überreicht. Laut Annette Lutz wird das Bild in ihrem Büro einen würdigen Platz finden.

Zweite Station war Mitte August die „Praxis für Ergotherapie“ von Mareike Dachs. In den Praxisräumen in Furpach wurde der Inhaberin, die den OTC Ottweiler bereits seit mehreren Jahren begleitet, ebenfalls ein Bild der erfolgreichen Aktiven überreicht. Obwohl ihr Sohn Felix - anders als bei der WM 2019, von der er als Weltmeister zurückkehrte - in diesem Jahr nicht qualifiziert war, wird Frau Mareike Dachs einen Platz in ihren Praxisräumen in 66564 Ottweiler, Schlosshof 11, finden um die Verbundenheit mit dem Verein zu dokumentieren.

Den dritten Part übernahm Josef Cornelius, seit Mitte des Jahres Leiter Leistungssport im OTC Vorstand. Im Rahmen des ITSF Pro-Tour Turniers im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum in der Markthalle konnte er zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen. Auch Herrn Andreas Hüben, Marktbereichsleiter der Sparkasse Neunkirchen in Ottweiler und Herrn Michael Schmidt, Ortsvorsteher von Ottweiler, dürfen zum Dank für ihre Unterstützung ein Bild der erfolgreichen OTC-Delegation in ihren Büros aufhängen. Gleichzeitig konnten sie sich davon überzeugen, wie Tischfußball als Sport betrieben wird und dass die Investitionen in die Markthalle sich auszahlen, da durch den OTC Ottweiler auch Gäste in die Residenzstadt gelockt werden.



OTC mit Heimsieg nach der Sommerpause

Letzten Freitag ging es im Tischfußball für unsere Mannschaften in der Classic Liga, nach der Sommerpause wieder an Ihr Handwerk. Die Mannschaft des OTC Ottweilers spielte zuhause gegen den TFC Roden. Der TFC Roden war mit nur 4 Punkten Vorsprung, direkter Konkurrent im Duell um den Klassenerhalt.

Im ersten Doppel starteten Josef Cornelius und Claus Cornelius. Man setzte wieder zu Beginn des Spiels auf die Erfahrung von den Cornelius Brüdern. Und diese Entscheidung trug Früchte in Form von Punk-

HILO®

**Wir kümmern
uns um Ihre
Steuererklärung.***

**Einfach Mitglied werden und
Steuern sparen.**



Lohnsteuerhilfeverein HILO
Hilfe in Lohnsteuerfragen e. V. - Beratungsstellenleitung

Klaus-Peter Schäfer
Tel. (06825) 45803
Königstraße 19
66589 Wemmetsweiler

Uwe Ulrich
Tel. (06825) 44000
Im Solch 6
66589 Merchweiler

* Wir beraten Mitglieder im Rahmen des § 4 Nr. 11 Steuerberatungsgesetz.

ten. Beide Sätze wurden klar von den beiden gewonnen und der OTC legte erneut einen guten Start in die Partie hin.

Das zweite Doppel bestritten Alexander Mitzel und Stephan Peter. Den ersten Satz spielte man unentschieden, im zweiten konnte man das Doppel aus Roden bezwingen und die Führung weiter ausbauen. Doppel Nummer drei des OTC Ottweilers ließ den Gegnern aus Roden auch keine Chance und gewann beide Sätze.

Im Anschluss sind Sinja Petrizik und Rüdiger Treinen im vierten Doppel angetreten. Hier wurden die Punkte geteilt, da jedes Team einen Satz für sich entscheiden konnte.

Somit war aber bereits nach dem vierten Doppel klar, dass der Sieg für den OTC ist nicht mehr zu nehmen.

Das vorletzte fünfte Doppel bestritten Christian Stoll und Marco Kuc. Den ersten Satz gewann man dank einer souveränen Leistung der beiden, den zweiten Satz aber musste man ein Unentschieden hinnehmen.

Das letzte Doppel spielten Patrick Zell und Thomas Petrizik. In diesem Doppel wurden die Punkte geteilt. Ein Satz konnte man gewinnen und einen Satz musste man sich leider geschlagen geben.

Somit stand es zum Schluss 18:6 für die Heimmannschaft des OTC Ottweiler. Das nächste Spiel findet am 16.09 auswärts gegen den TFC Braddock Burbach statt. Was eine sehr schwere Aufgabe wird da die Mannschaft aus Burbach noch Ungeschlagen ist und als Meisterfavorit gilt. Dennoch stellt sich der OTC auch dieser Aufgabe.



Heute im Fokus, Sinja Petrizik und Rüdiger Treinen in Aktion.

Handball

HSG Ottweiler Steinbach

Es geht wieder los. Der Handball ist zurück. Nach langen Wochen der Vorbereitung und intensiven Trainingseinheiten startet die neue Handballeisensaison 2022/23. Bei den Heimspielen ist für alle Zuschauer der Eintritt frei.